
Anfrage 

der Abgeordneten Nikolaus Scherak, Kollegin und Kollegen 

an die Bundesministerin für Gesundheit 

betreffend Unklarheiten bei der Anfragebeantwortung (3543/AB) in Bezug auf 
Dienstleistungen an die Ministerien 

Aus der Beantwortung der Anfrage betreffend die Erbringung von Dienstleistungen 
an die Ministerien im Jahr 2014 des NRAbg. Nikolaus Scherak vom 17.2.2015 
(3699/J) haben sich einige Unklarheiten ergeben. Insbesondere lassen die in den 
Anfragebeantwortungen übermittelten Daten keinen Schluss auf die tatsächliche Be
lastung des Budgets zu oder liefern aus anderen Gründen keine aussagekräftigen 
Antworten über die Ausgaben der Ministerien. 

Aus diesem Grund stellen die unterfertigten Abgeordneten nachstehende 

Anfrage: 
1. In der Beantwortung der AF betreffend die Erbringung von Dienstleistungen 

(3699/J), gliedern Sie konkrete Dienstleistungen, die an Ihr Ministerium erbracht 
wurden, nach Themenbereichen, Vertragsinhalt und Auftragnehmer_innen auf. 
Bitte um weitere Aufgliederung und Zuordnung der einzelnen Auftragsvolumina 
zu den jeweiligen Auftragnehmer_innen und den damit in Zusammenhang ste
henden Dienstleistungen und Vertragsinhalten (vgl. 3575/AB vom 17.04.2015 des 
BMLFUW). 
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